

L'écoconstruction expliquée à tousPar **Nicole Buyse** | 19/09 | 07:00

DR



Le centre de développement des écoentreprises, vient d'inaugurer à Loos-en-Gohelle, près de Lens, un « théâtre de l'écoconstruction ». Les organisateurs justifient le terme de « théâtre » par la présentation de six coupes grandeur nature de maisons en construction, des maquettes en taille réelle montrant comment assembler tous ces écomatériaux. « *Car quelquefois les bons matériaux sont mal emboîtés, ce qui leur fait perdre toute leur efficacité* », explique Christian Traisnel, directeur du CD2E.

Le site de 500 m² renferme également une « matériauthèque » qui regroupe tous les matériaux innovants ; un circuit d'information avec 37 panneaux illustrés abordant les enjeux, les impacts et les solutions liés à l'écoconstruction (isolation, acoustique, réglementations thermiques). La vocation de ce théâtre est de former et de sensibiliser les professionnels du bâtiment - architectes, maîtres d'ouvrage, maîtres d'oeuvre, fabricants, mais aussi les artisans - à toutes ces nouvelles techniques.

NICOLE BUYSE (À LILLE)Écrit par **Nicole BUYSE**

Journaliste

[Tous ses articles](#)

Tous droits réservés - Les Echos 2012